



## HERLITZ AKTIENGESELLSCHAFT

### **Ad-hoc-Meldung nach § 15 WpHG**

---

Berlin, 31. März 2014

#### **Verschmelzung der Herlitz PBS AG auf die Herlitz AG eingetragen**

Mit Wirkung zum 31. Dezember 2013 (Verschmelzungstichtag) erfolgte die Verschmelzung der Herlitz PBS AG Papier-, Büro- und Schreibwaren als übertragende Gesellschaft auf die Herlitz Aktiengesellschaft als übernehmende Gesellschaft.

Die Verschmelzung wurde durch die Eintragung in das Handelsregister am 31. März 2014 wirksam.

Dadurch hat die Herlitz PBS AG Papier-, Büro- und Schreibwaren ihr Vermögen als Ganzes mit allen Rechten und Pflichten unter Auflösung ohne Abwicklung mit Wirkung zum Verschmelzungstichtag auf die Herlitz Aktiengesellschaft im Wege der Verschmelzung durch Aufnahme (§ 2 Nr. 1 UmwG) übertragen.

Ziel der Verschmelzung ist die Vereinfachung von Unternehmensstrukturen und Prozessen für eine erfolgreiche Weiterentwicklung des Dienstleistungsgeschäftes der Herlitz AG.

Der Vorstand

[www.herlitz-ag.com](http://www.herlitz-ag.com)

### **Ad hoc announcement according to § 15 WpHG**

---

Berlin, 31 March 2014

#### **Merger of Herlitz PBS AG into Herlitz AG is registered**

The merger of Herlitz PBS AG Papier-, Büro- und Schreibwaren as the transferring company and Herlitz Aktiengesellschaft as the transferee company took place with effect from 31 December (date of merger).

The merger became effective upon entry of the merger in the commercial register on 31 March 2014.

Thus, Herlitz PBS AG Papier-, Büro- und Schreibwaren has transferred its entire assets including all rights and obligations pertaining thereto by way of a merger including dissolution effective from 31 December 2013 (date of merger) to Herlitz Aktiengesellschaft in its capacity as transferee in the merger (§ 2 No. 1 Reorganization Act).

The objective of the merger is the simplification of corporate structures and processes for the successful further development of the services business of Herlitz AG.

The Board of Managing Directors

[www.herlitz-ag.com](http://www.herlitz-ag.com)